

Actividades

AME

Reunión anual AME 2017

El pasado 26 de marzo, en la Sala de Prensa de AEMET, la Asociación Meteorológica Española celebró, de acuerdo con sus estatutos, la reunión anual de la AME 2017, siguiendo el programa anunciado por la Junta Directiva en las circulares de convocatoria de Asamblea General y Escrutinio de Elecciones 2017 enviadas por correo a los socios el pasado mes de febrero. A continuación hacemos una breve reseña de ambos acontecimientos.

Asamblea General Ordinaria

La Asamblea General se desarrolló siguiendo los puntos del orden del día habituales, que fueron presentados en sendos informes del presidente, la secretaria y la tesorera de la AME: Memoria de actividades del año 2016 y aprobación de la gestión de la Junta Directiva; examen y aprobación de las cuentas del ejercicio económico del año 2016; discusión y aprobación del programa de actividades para 2017; aprobación del presupuesto y actualización de cuotas; ruegos y preguntas.

En la memoria de actividades, el presidente de la AME presentó en primer lugar las XXXIV Jornadas Científicas de la AME, que también fue el 17º Encuentro Hispano-Luso de Meteorología, celebradas entre el 29 de febrero y el 2 de marzo de 2016 en Teruel, bajo el lema “Meteorología en el siglo XXI”, conjuntamente con la exposición de AEMET “La Meteorología a través del tiempo”, y dedicadas a la memoria de nuestro compañero Antonio Mestre Barceló. El presidente consideró las Jornadas un notable éxito científico y económico, tanto por el número y calidad de los trabajos presentados, más de sesenta ponencias en formato oral o póster, como por el patrocinio prestado por AEMET, el Ayuntamiento de Teruel y la entidad bancaria Ibercaja, patrocinio que permitió conceder 16 bolsas de viaje para jóvenes científicos menores de 35 años.

A continuación, el presidente alabó la calidad y buen funcionamiento de la revista *Tiempo y Clima*, valoró el gran trabajo que supone la organización de los concursos de fotografías, así como el gran nivel de éstas, e hizo notar el aumento de la presencia de la AME en las redes sociales, Facebook y Twitter, así como la gran mejoría de la página web, que ha registrado un creciente número de visitas durante los dos últimos años.

Por parte de la tesorera se explicaron los conceptos del balance de las cuentas de 2016, que fueron aprobadas por la Asamblea. Las cuentas se nivelan con los ingresos de las Jornadas Científicas porque serían deficitarias si se contase solamente con los ingresos de las cuotas. El importe de la revista fue más alto que en otras ocasiones, por la edición especial dedicada al centenario de D. Quijote. En cuanto al presupuesto de 2017, que también fue aprobado por la Asamblea, sólo contempla el aumento en gastos de almacenamiento de la web. La cuota de socio se mantiene en 46€.

La secretaria de la AME, por su parte informó de que el número actual de socios es de 224 pues, aunque ha habido algunas altas, se ha dado de baja a varios socios que no habían pagado la cuota durante los últimos tres años. Presentó a continuación las propuestas de actividades para el próximo ciclo, de las que las más destacadas serían la renovación de algunos artículos de los estatutos, la declaración de la AME como entidad de utilidad pública, el mantenimiento de la revista *Tiempo y Clima*, la captación de nuevos socios y la búsqueda de puntos comunes con la Asociación Española de Climatología.

Finalmente, y tras las intervenciones y propuestas de algunos de los socios presentes, la Asamblea aprobó, por unanimidad y con un cerrado aplauso, nombrar Socio de honor a D. José Antonio Maldonado Zapata por su gran compromiso con la AME, demostrado sobradamente durante sus más de cuarenta años de socio, ocho de ellos al frente de la asociación. La propuesta inicial contemplaba su nombramiento como Presidente de Honor, pero como dicha figura no aparece actualmente en los estatutos, la Junta saliente propuso convocar en breve plazo una Asamblea Extraordinaria para incluirla.



Reunión para el traspaso de poderes de las Juntas Directivas entrante y saliente

Elecciones a la Junta Directiva

Finalizada la Asamblea General Ordinaria se procedió, de acuerdo con lo dispuesto en los estatutos, a constituir la Junta Electoral para realizar el escrutinio de votos de las elecciones de renovación de la Junta Directiva, que regirá la asociación en los próximos dos años. A falta de otros candidatos, la Junta Electoral quedó formada con la secretaria y la tesorera, que procedieron al recuento de los votos recibidos por correo o entregados allí mismo por los asistentes a la Asamblea.

Se recibieron un total de 33 papeletas de votación de otros tantos afiliados, todas ellas válidas, que arrojaron el siguiente resultado por orden descendente de votos recibidos:

- 1º - **Alejandro Roa Alonso - 28 votos**
- 2º - **Fernando Bullón Miró - 27 votos**
- 3º - **Fernando Aguado Encabo - 25 votos**
- 4º - **Pilar Lamela Prieto - 25 votos**
- 5º - **José Antonio López Díaz - 25 votos**
- 6º - **Ricardo Torrijo Murciano - 23 votos**
- 7º - **Alejandro Lomas González - 22 votos**
- 8º - **Antonio Alastrué Tierra - 20 votos**
- 9º - **Roberto Brasero Hidalgo - 20 votos**
- 10º - **Rubén del Campo Hernández - 20 votos**
- 11º - **Enrique Sánchez Sánchez - 20 votos**
- 12º - **Virginia Palacio Bru - 19 votos**

Los doce candidatos citados fueron proclamados por la Junta Electoral candidatos electos y por tanto miembros de la

nueva Junta Directiva de la AME. La Junta Electoral finalizó el acto convocando a los miembros de las dos Juntas, entrante y saliente, a otra reunión para la renovación de cargos, que quedó fijada en la sede central de AEMET en Madrid, el día 3 de abril de 2017.

En la fecha prevista se reunieron las dos Juntas para proceder a la transmisión de funciones y después para que la nueva Junta, con ausencia de los miembros de la Junta saliente, decidiera la distribución de cargos para el nuevo mandato 2017-2018, que fue la siguiente:

Presidente: Fernando Aguado Encabo
Vicepresidente: Roberto Brasero Hidalgo
Secretario: Alejandro Lomas González
Vicesecretario: Ricardo Torrijo Murciano
Tesorera: Pilar Lamela Prieto
Interventor: Rubén del Campo Hernández
Vocales: Alejandro Roa Alonso, Fernando Bullón Miró, José Antonio López Díaz, Antonio Alastrué Tierra, Enrique Sánchez Sánchez y Virginia Palacio Bru

La nueva Junta Directiva acordó convocar una reunión el 24 de abril para tratar de los temas que considera prioritarios, a saber: proponer cambios en los estatutos con la finalidad de mejorar el funcionamiento de la propia Junta Directiva, la propuesta de creación del cargo de Presidente de Honor, y la búsqueda de ubicación para las próximas Jornadas Científicas, que habrán de tener lugar a principios del año 2018.

Actividades

AME

Concursos Meteo-reportaje y Meteovideo

El 9 de abril se publicaron los resultados de los concursos de fotografía y vídeo de este año: Meteo-reportaje y Meteovideo'2016. Los cuadros de resultados, con los tres trabajos mejor valorados en cada categoría, se pueden ver acompañando a estas líneas.

Con estas ediciones termina una serie en la que estos dos concursos se han venido celebrando ininterrumpidamente año tras año durante los últimos doce años, en el caso del Meteo-reportaje, y cinco en el del Meteovideo. Esto es debido a que la Junta Directiva de la AME ha decidido que a partir de ahora estos dos concursos pasen a tener periodicidad bienal, alternándose de este modo con el concurso Europhotometeo, convocado cada dos años por la EMS y coordinado por la AME, y cuya próxima edición se celebrará durante el próximo invierno.

Así pues, las bases de las próximas ediciones del Meteo-reportaje y Meteovideo se publicarán a finales del año próximo, y se desarrollarán a

CONCURSO METEO-REPORTAJE'2016: "La Foto del Concurso"			
PUESTO	TITULO	AUTOR	PUNTOS
1º	Reflection Rainbow	Carlos Castillejo Balseira	264
2º	Tormenta nocturna en el mar	Jaume Alegre Díaz	250
2º	Línea de Turbonada, con Self-cloud y Bow-echo	José Miguel García García	250

CONCURSO METEO-REPORTAJE'2016 - CLASIFICACIÓN GENERAL			
PUESTO	TITULO	AUTOR	PUNTOS
1º	Momentos	Carlos Castillejo Balseira	230
2º	La ley del cielo	Roberto Porto	126
3º	Mi paraíso	David Mancebo Atienza	125

CONCURSO METEOVIDEO'2016 - CLASIFICACION GENERAL			
PUESTO	TITULO	AUTOR	PUNTOS
1º	La ley del cielo	Roberto Porto Mata	83
2º	Alcanzando un sueño	José Miguel García García	82
3º	Fuerza	David Mancebo Atienza	75

principios de 2019, pudiendo presentarse imágenes tomadas a lo largo de 2017 y 2018.

En la sección de fotografía de este número de *Tiempo y Clima* se puede ver el habitual artículo-resumen de la edición del Meteo-reportaje de este año, con las doce fotografías seleccionadas de los reportajes que ocuparon desde la cuarta a la decimoquinta posición

del cuadro final de resultados. Los tres primeros clasificados de este concurso se publicarán íntegramente en los tres próximos números de esta Revista.

Los reportajes admitidos se pueden ver en el blog del concurso (<http://meteoreportajeame2016.blogspot.com.es/>), y los vídeos en el álbum correspondiente de la Galería Fotometeo.

Concursos trimestrales

Igualmente, el pasado 2 de abril se publicaron los resultados del último concurso trimestral celebrado hasta la fecha: el Fotoinvierno'2017, con un nuevo record de participación. La fotografía ganadora fue "Paisaje eléctrico" de José Miguel García García, publicada en la sección de fotografía de este número de *Tiempo y Clima*, junto con las otras dos fotografías más votadas de cada mes para los que se podían presentar fotografías. El segundo puesto fue para la fotografía de título "Boca de ballena" de David Mancebo Atienza, y el tercero para "Virgas y parapentes", de Roberto Porto Mata. Las 116

fotografías que quedaron admitidas se pueden disfrutar en el álbum correspondiente la Galería Fotometeo de la AME.

Por otra parte ya se han publicado las bases del próximo concurso trimestral, el Fotoprimavera'2017, convocado conjuntamente con tiempo.com, y para el que se pueden presentar hasta tres fotografías tomadas en los meses de marzo, abril y mayo de este año. El plazo para presentar los trabajos terminará el próximo 10 de junio.

La principal novedad está en los premios, con nuevos libros para el ganador, gentileza de AEMET.